



La douce vallée du Goul ne laisse pas présager de grand dénivelé, et pourtant... Ce sentier alterne descentes et montées! Mais la récompense est au bout du chemin lorsqu'on découvre châteaux, manoirs, tour carrée au sein d'un paysage verdoyant.

À DÉCOUVRIR

Le village de Raulhac est un incontournable ! Prenez le temps de visiter son église et ses ruelles si typiques du Carladès. A voir sur le parcours : le château de Cropières, la tour de Puech Mouriez



INFORMATIONS AU 04 71 47 50 68
OU SUR www.carlades.fr



Les informations contenues dans ce document sont soumises à modification et n'engagent pas la responsabilité de l'Office de Tourisme. Pensez à vous renseigner avant votre départ ! Une remarque, une suggestion ? contactez-nous !



PÉRIODES D'ACCESSIBILITÉ : Toute l'année. Sous réserve des conditions météo et d'enneigement.
Sous réserve de conditions d'enneigement et météorologiques favorables.

BALISAGE : Balisé en vert

NATURE DU TERRAIN : Non adapté aux poussettes

Départ sur le parking près de la mairie

Prenez la direction d'Aurillac, sur la route départementale, et suivez là sur environ 400m.

Prenez la route qui descend à gauche, descendez en lacets jusqu'au bâtiment agricole et contournez le par la droite. Le chemin se poursuit bordé par un muret. Remontez jusqu'à la départementale 990.

Prenez ensuite à gauche sur la route et suivez la sur environ 300m, avant de prendre à droite la petite route et de rejoindre le hameau de la Maisonnade.

Après le hameau, continuez en direction de Rentières, et à proximité du hameau prenez le chemin à droite. Suivez jusqu'à la route départementale que vous traversez.

Rejoignez le hameau de Froquières, avant l'abreuvoir prenez à droite le chemin bordé de murets en direction de Cropières. L'itinéraire descend dans des prairies pour rejoindre le Goul. Traversez le Goul puis remonter en contournant le château par la gauche. Traversez le corps de ferme pour arriver devant l'entrée du château. Poursuivez en face par la petite route et rejoignez la RD59.

Prenez à gauche et remontez la route sur 250m environ, rejoignez le hameau de Puechmourriez.

Après une belle montée, vous rejoignez le GR465 ; prenez à droite sur environ 250m.

Tournez à droite et continuez sur ce petit chemin entre les clôtures le long d'un bois de sapin. Vous allez rejoindre le hameau de Lavergne.

Quittez la route et prenez à gauche un chemin qui vous ramène à Raulhac, en passant derrière le cimetière.

